

Nebulah presenta en concierto su CD promocional de metal extremo

El grupo leridano estrena los nuevos temas en el bar Epap

'Paths of carnage' evidencia la búsqueda por un sonido propio

■ LLEIDA

Andrés Rodríguez

El grupo leridano Nebulah presenta esta misma noche en concierto, a las 23.30 horas, su CD promocional de metal extremo, dentro del ciclo *Música en Viu* que organiza el bar multifuncional Epap, de la Zona dels Vins. La entrada es gratuita.

Nebulah estrena en vivo el contenido de *Paths of carnage*, un trabajo que consta de cuatro temas de autoría propia -*Holy cum*, *Seed post-mortem*, *Viral stench* y *Aeons ov submission*-, que plasma esa búsqueda de la banda por un estilo y un sonido propio.

"Este será el segundo año de Nebulah como grupo y realmente no nos podemos quejar, ya que hemos tenidos bolos con resultados muy satisfactorios y un apoyo de la gente más que admirable", explica Andrés Martín (voz). Las filas de la banda se com-



RAUL PRUNERA

Nebulah iniciará en breve un periplo por la Península

pleta con Dani (guitarra y coros), Sergi (guitarra), Francesc (batería) y Javi (bajo), este último sustituyendo a Micky que abandonó esta aventura el año pasado.

Precisamente, el germen de Nebulah data de agosto de 2006 de la mano de Andrés (ex Cauldron) y Miky (ex Remmus), quienes decidieron reunirse para dar vida a un nue-

vo proyecto de metal extremo. Por aquellos entonces se hacían llamar Ad Infernum.

Los siguientes miembros en formar parte de la banda fueron los guitarristas Dani (ex Haemophagia) y Sergi. Por último, se sumó Francesc (ex Elmoth). Desde entonces, sin que el cambio del bajista influyera para nada, el quinteto practica un rápido, oscuro y

pesado death, con alguna influencia black.

"Los propósitos que tenemos para este año son seguir creciendo como grupo, ya que tenemos actuaciones concertadas en varias poblaciones de la Península -sobre todo por el norte donde está gustando mucho nuestra música-, haremos nuevas camisetas y también estamos componiendo a fin de grabar nuestro primer larga duración a finales de este 2008", anuncia el vocalista.

Paths of carnage es una demo que ha sido grabada y mezclada por Gerard Porqueres, de Haemophagia, compañeros de escenario y amigos incondicionales. La maqueta se encuentra a la venta, por tres euros, en el Salson, Orion y Musical Lleida.

El grupo quiere hacer público su profundo agradecimiento a cuantos apoyan su labor acudiendo a sus bolos y conociéndolos de cerca: myspace.com/bandnebulah